

Schüler schnuppern in Berufe hinein

Eschborn. Die städtische Abteilung Jugendarbeit ermöglicht Schülern der 7. Klassen des Haupt- und Realschulzweiges der Heinrich-von-Kleist-Schule praktische Einblicke in die Berufswelt. Vom 28. Februar bis zum 2. März haben die Jugendlichen im Jugendzentrum, Jahnstraße 3, vormittags Zeit, in verschiedene Berufe hineinzuschnuppern. An vier Stationen (Handwerk, kaufmännischer Bereich, Pflege und Hotel/Gastronomie) können sie erste Erfahrungen sammeln. Bei jeder der einzelnen Stationen werden sie von Mitarbeitern der Jugendarbeit oder der Schulsozialarbeit sowie Auszubildende und Fachleuten aus dem jeweiligen Berufszweigen begleitet. In einem Gespräch mit den Schülern werden nach jedem Schwerpunkt die individuellen Stärken herausgestellt. Weitere Informationen gibt es bei der Jugendarbeit telefonisch unter (06196) 490414 oder 490416. *hk*